

Finance

Un colloque sur le «trade finance» à Genève vendredi

Une conférence intitulée «Geneva roundtable on Sino-Swiss synergies in trade finance» se tiendra le 30 octobre à la Maison de la paix. Organisée par le Graduate Institute, la CCIG, HSBC et l'association des banques étrangères en Suisse, elle donnera la parole à de nombreuses personnalités, dont le conseiller d'Etat Pierre Maudet et Patrick Odier, le président de l'Association suisse des banquiers. Plusieurs représentants d'établissements financiers chinois seront aussi de la partie. **R.ET.**

Conjoncture

Les exportations genevoises sont en baisse

Au 3e trimestre 2015, les exportations genevoises se sont fixées à 4,5 milliards de francs (sans or, monnaies, objets d'art et métaux précieux), selon l'Office cantonal de la statistique. Pour la première fois depuis 2009, elles affichent un repli en comparaison annuelle (-1,6% sur un an). A l'échelon national, les exportations sont aussi en baisse au 3e trimestre (-5,2% sur un an). La valeur des importations genevoises reste stable en comparaison annuelle (+0,1%) et se fixe à 3,2 milliards de francs. **R.ET.**

Aide étatique

90,6

C'est, en pour-cent, le taux d'acceptation des dossiers des sociétés qui ont sollicité en 2014 la fondation d'aide aux entreprises (FAE). Cette organisation étatique a pour mission de faciliter l'accès au financement à des entreprises viables basées dans le canton. Le but, au-delà de trouver des solutions à des problématiques strictement de financement, consiste à favoriser le développement des PME genevoises en privilégiant le maintien d'une économie forte et diversifiée, pourvoyeuse d'emplois dans la République. **R.ET.**